

Prüfantrag der CDU-Fraktion

öffentlich

Zur Sitzung	Sitzungstermin	Behandlung
Bezirksvertretung Homburg/Ruhrort/Baerl	23.01.2025	Entscheidung

Betreff

**Prüfantrag der CDU-Fraktion;
hier: Neuer Standort für das Schadstoffmobil in Baerl**

Inhalt

Der Oberbürgermeister wird gebeten, einen neuen Standort für das Schadstoffmobil in Baerl festzulegen.

Begründung:

Das Schadstoffmobil der Wirtschaftsbetriebe Duisburg (WBD) sammelt siebenmal im Jahr Schadstoffe der Bürger auf dem Gelände der Freiwilligen Feuerwehr Baerl an der Augustastraße ein.

Dabei kommt es regelmäßig zu Problemen, da die Anwohner mit ihren Fahrzeugen die Alarmparkplätze der Einsatzkräfte belegen oder die Zufahrt zum Gerätehaus blockieren. Dies beeinträchtigt die Einsatzfähigkeit der Freiwilligen Feuerwehr und kann zu erheblichen Verzögerungen im Ernstfall führen.

Ein alternativer Standort für das Schadstoffmobil würde sicherstellen, dass die Einsätze der Feuerwehr nicht beeinträchtigt werden, und den Verkehrsfluss an der Augustastraße entlasten.